

MTB Mühlviertel
Rannastausee – Amesedt – Pfarrkirchen
Datum: 11.09.2016

Als gemütliche Sechsergruppe bikten wir vom Parkplatz Niederranna los. Entlang des Rannabaches hinauf zum Stausee. Wo der Bikemotor keine Unterstützung war, waren helfende Hände, um die steilen Stufen zur Stauseebrücke zu erreichen. Richtung Oberkappel schlängelte sich der Pfad bis Amesedt. Immer wieder wurden wir mit wunderbaren Ausblicken belohnt. Abwechslungsreiche Pfade und Wege nach Mühlviertler Manier forderten unsere Geschicklichkeit am MTB. Im Cafe von Pfarrkirchen große Labstation und warmes Wetter.





Letztlich zogen wir geschlossen den anspruchsvollen Waldtrail über die Ruine ins Donautal. Ankunft ohne Stürze und voller Euphorie über den gelungenen Tag

Teilnehmer: Heidi und Hermann, Franz , Georg und Gerhard



Bericht von Anita Falkner



Wege ins Freie.